
   

令和５年８月２１日（金）第 2118 回例会 

19：00 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我らの生業」 斉唱 

会長挨拶   竹吉 睦 会長 

ＩＭ広報  

祝  事  ８月 会員誕生日  結婚記念日  

夫人誕生日 

伝達表彰  2022-23 年度ガバナー賞受賞 

      国際奉仕委員会事業 

      「タイ国の地方における 

人材育成支援事業」 

      ★地区ホームページで応募詳細あり 

https://rid2650-

pub.com/maruoka/2023/06/02/2260/#read-point 

幹事報告  川上  純幸 幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

19：30 夏の思い出発表会 

一人１分ずつ 思い出発表 

20：00 閉会点鐘 

本日の例会 

令和５年９月 ４日（月）第 2120 回例会 
祝事 

新入会員卓話 森 嘉治 会員 

令和５年９月１１日（月）第 2121 回例会 
祝事 

新入会員卓話 笹埜 博 会員 

令和５年９月１８日（月）祝日 休会 

令和５年９月１９日（火）第 2122 回例会 
山中ロータリークラブとの合同例会 

（ホスト：山中ＲＣ）すゞや今日楼にて 

同日ゴルフコンペあり 

外部卓話 

 加賀市新幹線対策室 室長 高辻貴嘉様 

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」 

⇒９月２５日（月）振替休会 
 

今後の予定 

幹事報告 

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

① 2024 年決議審議会 議案募集 

② 2026－27 年度ガバナー推薦のお願い 

 

次回の例会 

令和５年８月２９日（火）第 2119 回例会 
就職模擬面接会 福井県立坂井高校にて 

8:30 集合 9：00～11：00 面接 11：10 食事＆例会 

⇒８月２８日（月）振替休会 

 

2023-2024 年度 令和５年８月２１日発行 

ＲＩ第 2650 地区スローガン 

 
 
第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 9/28 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

福井西 RC 木 12:00～12:30 8/24 福井県護国神社社務所  

福井北 RC 水 12:30～ 8/23 9/20 9/27 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

ＩＭ広報でご来訪 今年度ホストクラブ：福井水仙

RC 

  ＩＭ実行副委員長       若 杉
わかすぎ

 謙 一
けんいち

 様 

ＩＭ実行委員・クラブ会長   河合
かわい

 安子
やすこ

 様 

ＩＭ実行委員・前ガバナー補佐 小 林
こばやし

 和美
かずみ

 様 



 

  

ガバナーアドレス                             ８月４日（金） 

国際ロータリー 第２６５０地区 2023-24 年度 中野博美ガバナー 

国際ロータリー2650 地区 2023-24 年度ガバナー中野博美と申します｡どうぞよろしく

お願い致します｡ガバナーの役目というのは､地区にたった一人のＲＩの役員であり､Ｒ

Ｉからのアナウンスメントをつぶさに､私信を交えず地区に伝え､それを元に､地区の方

針を作成し､地区のクラブさんの色々な運営事業に関してしっかりとお支えするという

のが役目とされています。 

◆国際協議会でのＲＩ会長スピーチについて◆ 
コロナで、この 3 年間ほど､ガバナーになるための要件である国際協議会が開催され

ていませんでした。 3 年ぶりにアメリカフロリダのオーランドで開かれ､出席をして参

りました｡日本からは 34 名の地区ガバナーが出席しました｡世界中からは 530 名くらい

のガバナーが集まります｡ 今年度RI会長のゴードンR.マッキナリーさんがテーマスピ

ーチをされました｡.マッキナリー会長は、スコットランド出身で､口腔外科の先生です｡ 
【フォース鉄道橋】フォース鉄道橋は、1890 年に開通しフォース川の流域の物流の交換､人的交流をしっかり考えた

上で､地域社会に役に立つであろうという考えのもとに造られたとおっしゃいます｡これは､実際にフォース鉄道橋は

130 年後の今でも地域社会に対して便益を与え続けています。これはロータリーに特有の得意などジョンに基づく行

動とそのインパクトということを言い表そうとしているというわけです｡ 
【事業の継続性】ロータリーは単年度ですが、先人の残したいいアイディアはぜひ継続していこうとです。ロータリ

ーとローターアクトとの関係について、ロータリーはこれまで､十分にローターアクトに支援をしてきた｡ローターア

クトは十分に育ってロータリーと共同で色んな事業を出来るように育ってきている｡ぜひロータリーとローターアクト

が共同でロータリーとしてより大きな事業をしてほしい｡ 

 

ガバナー公式訪問                             ８月４日（金） 

三国オーシャンリゾート＆ホテル 

（旧：三国観光ホテル） 玄関にて 

ガバナー様ご一行のお出迎え 

ガバナー  ：中野 博美  様 

ガバナー補佐：林   雅則 様 

副幹事長  ：大角 安史 様 

＜役員理事懇談会＞ 

竹吉会長 川上幹事兼副会長 
道木会長エレクト     出席 
クラブの概況・活動方針・問題点等を 
ガバナーへ報告 

三国 RC ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ指揮で

「君が代」「奉仕の理想」 

両クラブの幹事報告 

両クラブの会長挨拶 

「四つのテスト」を一同で、唱和 



 

  
【女児へのエンパワメント】まだまだ世界中では女性が活躍できる場が少なく､能力のある女性がのびのびと活躍が出

来るように小さいうちから支援をし､能力をつけさせていこうというふうにおっしゃいます｡ 
【ＤＥＩ】多様性公平さ公設性､私的にはインクルージョンで全てまとめることが出来るのかなというところですが､

とにかく多様なアイディア､多様な人材､多様なパートナーシップを十分にロータリーは取り入れ､ロータリーを育てて

いこう「グローロータリー」という形であります｡ 
【ポリオ根絶】ポリオ根絶は､99.9%根絶に近づいています。若干の野生からの後発例がいくつか発生しています。ロ

ータリーはポリオ根絶に向かって実施をしているんだという PR､アナウンスメントに効果があり､かえって注目を浴び

るようになっています。マッキナリー会長は､ ｢もしポリオが根絶に至ったらロータリーは歴史的な賞賛を浴びるだろ

う｣とまでおっしゃっています｡ 
【メンタルヘルス】今は歴史的なタイミングであるということ｡ -つはロシアのウクライナ侵攻､これによって多くの命

が失われ､歴史的建造物､いろいろなものが破壊され､世界の平和が脅かされている｡そしてコロナのパンデミック､また

これによって多くの命が奪われ､社会が分断されたことにより､人々の心の中の平和が脅かされている。ロータリーは

今までも､世界の歴史の要請に十分に答えてきた､今回も何かしなくてはならない｡これは然るべき運命を切り開いてい

くためにロータリーは常に進化し､そして時には革新的でなくてはならないというポールハリスの言葉が思い出される

ところであります｡ 
【希望】2006 年にマッキナリー会長が訪タイ時、一人の女性に会います｡女性は貝殻を持っていました｡その女性は､ 
2004 年の南アジアを襲った大津波､その時に夫､長男､長女を亡くし､豪は流され､家財道具も全て流され､ほとんど生き

る希望を失った｡ただ､地域社会で避難所､病院､小学校､集会所を造るロータリーを見た時に､少し生きる希望が湧いて

きたそうです｡その時にキラキラした綺麗な貝殻を見つけたそうです｡たった-つ残った財産をマッキナリー会長にプレ

ゼントしにやってきたということで､それを見て彼は､希望だと､世界が平和であることは､あるいは人々の心の中が平

和というのは希望の土壌だ､世界に希望をうみだそう､クリエイトホープワールドという言葉に行きつきました。 

◆地区方針 「個性､基本､求心力」について◆ 
個性（personality）    個性は魅力であります。会員の個性、クラブの個性を大いに伸ばしていきましょう！ 
基本（principle）           ロータリーの基本は、奉仕と親睦であります。親睦を通じて奉仕を実行しましょう！ 
求心力（power of unity） 基本を踏まえ、個性豊かに、ロータリーの魅力を高めて求心力を向上させましょう！ 
【以前のリーダーたちの良いアイデアを全身させましょう】｢スリーH プログラム｣これは先人のよいアイディアをぜ

ひ続けていこうという類の話であります｡ここ 3､ 4 年の闇に､何回か教えて頂きました｡ スリーH というのは､ ｢ヒュ
ーマニティヘルスハンガー｣これを称して「３H プログラム」。これがだんだんと細分化ざれて､発展して重点分野と

か､細かいカテゴリーに分かれたのだと思います｡ 
●Humanity 人間性の尊重  平和の維持、戦争の終結、災害時の支援、世界を覆う多くの問題に対して真摯に向き

合い解決を求める姿勢が問われています。決め手はありませんが、解決の可能性は教育にあるのかもしれません。 
●Health 健康  人の健康を害するものは多くあります。感染症、新生物、免疫異常、代謝異常、事故。ロータリー

では 40 年前からポリオ撲滅運動を展開して参りました。近年社会のグローバル化が進み感染症の脅威が言われていま

す。社会の発展に感染症対策は避けられません。 
●Hunger 飢餓追放  社会の食糧危機対策が言われていますが、地球人口が 80 億にならんとする現在、すべての人

が食べていくために可能な限りの土地を開発しています。アフリカの奥地、南アメリカの奥地そしてアジアの奥地な

ど人類が今まで足を踏み入れたことのないようなところにまでどんどん開発されています。未開の地の開発は食料を

獲得出来ますが同時に今まで経験の無い感染症の脅威や国家間紛争など Humanity、Health にも影響しかねません。 
【３Ｈプログラム】この三つは、それぞれが十分に関係し合い、一つとしてスリーH プログラムの形をなしていま

す。おそらく、その細分化した７つの重点分野のそれぞれのカテゴリーを満足させることも大切であると、このスリ

ーH の全体としてまとまった、全体最適というものを社会は求めているのだと、千大宗匠は内耳してくれたのではな

いかと私は考えております。ぜひ、どういう形でも結構でございますので、世界が、地域社会が、そしてそれぞれの

皆様が、持続的によい変化を起こすような事業に取り組んで、地域社会をよくして頂きたいと思います。 
以上、本年度の私のガバナーアドレスとさせて頂きます。 



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 8 月 4 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 35,000 円 154,000 円 154,000 円 

ロータリー財団 0 円 74,000 円 

米山記念奨学会 0 円 97,000 円 

 

委員会報告                       ８月４日（金） 

◆ニコニコ箱◆      寄付者  １６名 
中野ガバナー 林ガバナー補佐 大角副幹事長 
竹吉会長 中野博美ガバナー 林雅則ガバナー補佐 大

角安史副幹事長 本日はよろしくお願い致し

ます。 
川上幹事 中野ガバナー 林ガバナー補佐 大角副幹事

長 三国ＲＣの皆様本日ありがとうございま

す。 
林田千之 中野ガバナーをお迎えして。よろしくお願い

します。 
下田   ガバナー中野博美様 ガバナー補佐林雅則様

副幹事長大角安史様 ようこそ。 
林田恒正 中野ガバナーようこそ！ご指導よろしく。 
水﨑   中野ガバナーようこそ坂井市へおいでくださ

いました。ご指導よしくお願いします。 
三寺   楽しんで帰りたいと思います。本日宜しくお

願い致します。 
前川徹  中野ガバナー様 林ガバナー補佐様 大角副

幹事長様そして三国ロータリー様宜しくお願

いします。 
 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

8/4 ３１ １４ １５ ０ ２ 48.27% 

 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

道木   中野ガバナー 林ガバナー補佐 大角副幹事長今日は御苦

労さまです。 
竹澤   中野ガバナー 林ガバナー補佐 大角副幹事長 三国ＲＣ

の皆様本日はよろしくお願いします。 
西出   合同例会久しぶりの参加で楽しみです。本日は宜しくお願

いします。 
前川正智 本日もよろしくお願い致します。 
西面   本日も宜しくお願いします！ 
 

【審議事項】       

① ９月プログラムについて 

② ９/３０社会奉仕委員会事業（委員長：戸﨑会員） 

「丸岡城丸岡城外堀清掃活動について」 

 ③ プラティープ財団ラダバン部長のご尊母逝去にあたり 

   ⇒国際奉仕委員会より 丸岡ロータリークラブ名で 

香典支出 

 

【報告事項】 

① ７/３1 新役員披露会＆歓迎会 決算 

      懇親会へお酒代いただきました 

竹吉会長 川上幹事 松井直前会長  

下田 三寺 道木 竹澤 前川正智 各理事 

第３回理事会報告                              ８月４日（金） 

日  時 内  容 

9/4（月） 
祝事  

新会員卓話  森 嘉治会員 

9/11（月） 新会員卓話  笹埜 博会員 

9/18（月） 祝日の為 休会 

9/25（月） 

⇒ 

9/19（火） 

山中ロータリークラブとの合同例会 

ホスト：山中ＲＣ 

すゞや今日楼にて 

外部卓話  

加賀市新幹線対策室 室長 高辻貴嘉様 

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」 

 


